

## **Allocution télévisée à l'occasion de l'avènement de la mission prophétique - 1 /Mar/ 2022**

En cette journée du 1er mars, l'Ayatollah Khamenei s'est exprimé lors d'une allocution télévisée à l'occasion de l'avènement de la mission prophétique du grand Prophète de l'Islam. Il a commencé son discours en félicitant le peuple et a considéré cet événement comme un présent pour toute l'humanité. Pour lui, le message de l'islam depuis son avènement a toujours été une invitation à l'intelligence, la réflexion et la morale. L'islam s'est toujours opposé à toute forme d'ignorance. Le Guide de la Révolution considère que l'ignorance ne se limite pas au passé et s'est bien plus développée de nos jours. "Aujourd'hui, la représentation la plus évidente de l'ignorance moderne, c'est le régime mafieux des États-Unis. Ils sont à l'origine de toutes les crises et fondent leur existence là-dessus", a-t-il affirmé.

Le Guide de la Révolution a décrit la crise ukrainienne comme un exemple évident de la politique génératrice de crises systématiques venant de l'Amérique. "À l'inverse de la politique à deux vitesses des occidentaux, la République islamique d'Iran a toujours été contre la guerre et le pillage partout dans le monde. Pour résoudre la crise ukrainienne, il faut rechercher et remédier aux causes et aux racines réelles de ce conflit", a-t-il souligné.

L'avènement de la mission prophétique est une félicité pour toute l'humanité, il a dit à ce sujet : "l'Arabie au temps de l'ignorance avait plusieurs caractéristiques néfastes telles que les différentes formes de déviance, le fanatisme, la violence, l'arrogance, le rejet systématique de la vérité, les perversions sexuelles. Cependant, l'avènement de l'Islam a permis l'éradication de tout cela ainsi que l'union et la solidarité du peuple en développant la morale dans toutes les composantes de la société."

Il poursuit en disant : "Quand la volonté des hommes se met en phase avec la volonté divine, il est possible de réaliser des objectifs inatteignables. C'est la plus grande leçon que nous pouvons tirer de cet événement béni."

Il a évoqué l'exemple de la fin de la monarchie en Iran et la mise en place d'un gouvernement islamique à la place de celle-ci comme étant dans la continuité de l'œuvre prophétique. "Grâce au leadership d'un homme sincère tel que notre cher Imam [Khomeini] et au zèle indéfectible de la nation iranienne, nous avons pu réaliser des exploits impensables. En effet, une monarchie soutenue par toutes les puissances mondiales a été anéantie. La Révolution islamique a redonné toute sa grandeur à la nation iranienne", a-t-il souligné.

L'Ayatollah Khamenei a rappelé que le but ultime de la mission prophétique a toujours été la mise en place de la gouvernance islamique. "Même si certains disent que la religion doit être considérée séparément de la politique, on voit pourtant de manière claire que la partie la plus palpitante de l'œuvre du prophète de l'Islam a été au moment où il met tout en œuvre pour la création de son gouvernement. Il ne s'arrête pas là, il focalise ensuite tous ses efforts afin de préserver cela contre les ennemis", a-t-il estimé.

L'objectif principal du prophète tout au long de sa prophétie a été le combat contre l'ignorance sous toutes ses formes. Il dit à ce propos : "Il est évident aujourd'hui que les effets de la période pré-islamique demeurent encore. Cette ignorance s'est intensifiée et s'est répandue de manière encore plus importante et élaborée. Cela existe même davantage dans le monde occidental soi-disant civilisé alors que son essence même est la cupidité."

“La cupidité, l’argent, les discriminations, les massacres d’innocents à l’aide des nouvelles technologies, le pillage des nations opprimées ainsi que les perversions d’ordre moral et sexuel forment les fondements principaux de la civilisation occidentale. Autrement dit, c’est une forme nouvelle de l’ignorance pré-islamique.” a-t-il estimé.

L’Ayatollah Khamenei a insisté sur l’importance de tirer les leçons de l’avènement prophétique pour combattre efficacement l’ignorance rampante des temps modernes. “Ce qui peut permettre une opposition ferme face à l’ignorance moderne, c’est : «le renforcement de la foi», «la consolidation des piliers de notre régime islamique», «la planification intelligente des tâches», «la connaissance approfondie des critères définissant l’ignorance moderne» et «l’expansion des groupes de résistance à l’international», a-t-il ajouté.

Il poursuit en disant : “Notre système politique islamique est à mi-parcours et le chemin est encore long avant l’accomplissement de tous nos objectifs. Pourtant, l’Iran est devenu un modèle qui attire et suscite l’admiration chez les musulmans ainsi que chez d’autres nations du monde.”

Pour étayer son propos, le Guide de la Révolution a rappelé les manifestations récentes qui ont eu lieu dans un pays où un policier avait manqué de respect à une photo du Général Soleimani. Il précise que la police a dû s’excuser publiquement pour cet affront, en disant : “Cela démontre que le modèle de la Révolution islamique, incomplet soit-il, suscite de l’intérêt. Et si nous nous efforçons à continuer dans cette voie, nous pourrions faire aboutir ce modèle à son apogée.”

En évoquant les États-Unis, l’Ayatollah Khamenei a qualifié ce pays comme étant la représentation la plus avancée de l’ignorance moderne. À ses yeux, les Américains créent le chaos partout dans le monde. “Ce régime mafieux est essentiellement motivé par l’instauration de crises à différentes échelles. Ce réseau mafieux serpente autant dans la politique, l’économie que dans l’industrie de l’armement et se renforce à chaque fois qu’une crise éclate quelque part dans le monde”, a-t-il dénoncé.

“Cette mafia a même la capacité d’instaurer ou de destituer le président des États-Unis. Leur existence dépend des crises et des conflits qu’ils créent et qu’ils maintiennent dans différentes parties du monde”, a-t-il ajouté.

L’un des principaux conflits initié par les États-Unis durant ces dernières années a été la création de DAECH. “Ce chien enragé créé par les Américains, d’après leurs propres aveux, a décapité sauvagement, aux yeux de tous, de pauvres civiles sans défense. Ils brûlaient vives ou noyaient leurs victimes; tout cela dans le but que l’industrie de l’armement puisse profiter au maximum de ce conflit”, a-t-il souligné.

C’est la raison pour laquelle l’Ayatollah Khamenei a rejeté la faute sur les politiques américaines concernant la crise en Ukraine en déclarant : “Ce sont les États-Unis qui ont poussé l’Ukraine au bord du précipice en s’ingérant dans ses affaires internes et en y lançant des manifestations qui ont menées aux révolutions de velours ou colorées. On se rappelle encore de la manière avec laquelle les sénateurs américains se sont affichés en tête des cortèges des opposants et ont réussi à changer les gouvernements.”

Le Guide de la Révolution a rappelé une nouvelle fois la position constante de l’Iran : “Nous sommes contre la guerre, le massacre et la destruction des biens pour toutes les nations de part le monde. Ceci est la position constante de la République islamique. Notre politique n’est pas à deux vitesses comme celle des occidentaux qui se permettent de bombarder des cérémonies de mariage en Afghanistan et de massacrer les Irakiens au nom de la guerre contre le terrorisme.”

En développant plus amplement ce sujet, il dit : “Que font les États-Unis dans l’est de la Syrie? De quel droit s’approprient-ils les réserves de pétrole syriennes ? Pour quelle raison dérobent-ils les richesses nationales des Afghans? Pourquoi ne cessent-ils pas de soutenir les exactions perpétuelles des sionistes dans notre région? Tous ces conflits sont perpétrés au nom de quoi? Des droits de l’Homme?”

Le traitement du massacre qu’endure le peuple yéménite depuis des années par l’Occident est un autre exemple de leur attitude contradictoire. “Cela fait maintenant huit ans que les Yéménites vivent sous les bombardements incessants. Les Occidentaux, au lieu de condamner cela fermement, soutiennent par tous les moyens ce carnage et mettent en œuvre tous leurs moyens techniques et médiatiques pour justifier cela.”

“L’Iran est évidemment pour la fin de la guerre en Ukraine”, déclare le Guide de la Révolution. Il poursuit ainsi : “Pour que cette crise s’arrête, il faut identifier les réelles causes de ce conflit. Les racines de la crise en Ukraine se trouvent à Washington. Une fois ces racines identifiées, il est alors possible d’y remédier.”

Il indique qu’à ses yeux, il faut tirer deux leçons de la crise ukrainienne : “la promesse de protection faite par l’Occident à leurs «alliés» n’est qu’un mirage et une illusion” et “le meilleur soutien d’un gouvernement en place est le peuple.”.

Il a développé son propos en faisant le parallèle entre l’Ukraine d’aujourd’hui et l’Afghanistan d’il y a quelques années. “Les deux présidents ukrainiens et afghans ont tous deux témoigné qu’ils ont fait confiance à l’Occident mais qu’à la fin ils ont été délaissés par elle” a-t-il rappelé.

“Si la population ukrainienne avait soutenu son gouvernement en étant présent sur le terrain, la situation actuelle serait différente. Ils ne l’ont pas fait car ils n’approuvaient pas leur gouvernement. On a été témoin de la même situation lors de l’invasion de l’Irak par les États-Unis. Le peuple n’a pas soutenu Saddam mais s’est opposé vigoureusement à DAECH. Ils ont réussi grâce à leur présence à faire en sorte que leur pays évite un danger fatal”, a-t-il ajouté.

“Le peuple est l’élément décisif dans l’indépendance d’une nation”, a conclu l’Ayatollah Khamenei à la fin de son allocution. Il a également rappelé la bravoure de la nation iranienne durant la guerre : “Nous devons profiter, avec toute la clairvoyance possible, des leçons que l’histoire nous donne”.